

## Beschlossen: Aufwertung jetzt auch für Caritas Mitarbeiter im Sozial- und Erziehungsdienst in Baden-Württemberg

**Die Regionalkommission Baden-  
Württemberg konnte den  
Bundesbeschluss der  
Arbeitsrechtlichen Kommission  
nach nur einem Tag in der  
Region Baden-Württemberg  
wertgleich übernehmen.**

Der Beschluss der Bundeskommission zur Tarifsteigerung im Sozial- und Erziehungsdienst vom 10.12.2015 wird wertgleich umgesetzt. Die Auszahlung erfolgt ab 01. Mai 2016.

Die Wertgleichheit wird erreicht, indem die individuellen Erhöhungen aus dem oben benannten Bundesbeschluss ab Mai 2016 (d.h. Differenz aus der Erhöhung durch den Bundesbeschluss aus Januar auf das erhöhte Mai-Gehalt, Differenz aus der Erhöhung durch den Bundesbeschluss aus Februar auf das erhöhte Juni-Gehalt, ....ebenso für Juli und August) fällig werden.

Dies bezieht sich auch auf eintretende und austretende Mitarbeiter. Damit ist der Bundesbeschluss der Arbeitsrechtlichen Kommission 1:1 umgesetzt.

Weitere Veränderungen, die über den Abschluss des öffentlichen Dienstes hinausgehen:

-Mitarbeiter aus dem handwerklichen Erziehungsdienst mit Meisterprüfung oder sonderpädagogischer Zusatzausbildung gehen von S6 in S7

-Mitarbeiter als Leiter in der S9 können eine Zulage von mindestens € 80,00 erhalten  
Weitere Informationen folgen.

Nach der Tarifrunde ist vor der Tarifrunde: Bereits im Frühjahr 2016 beginnt die reguläre nächste Tarifrunde, die wieder alle Mitarbeiter betrifft.

Die Mitarbeiterseite der Regionalkommission Baden-Württemberg vertritt die Interessen der Mitarbeitenden der Caritas im Südwesten.

Wir wünschen ein frohes Weihnachtsfest.

**Ihre AK –Mitarbeiterseite  
Baden-Württemberg**

**mehr unter [www.akmas.de](http://www.akmas.de),  
[www.diag-mav-freiburg.de](http://www.diag-mav-freiburg.de) und  
[www.diag.mav.de](http://www.diag.mav.de)**